

de mal les administrer. Dans un certain sens, c'est là une responsabilité collective. L'administration de nos richesses impose une obligation toute particulière à ceux qui ont été choisis pour gouverner notre nation.

Nous devons nous efforcer d'atteindre un niveau de vie qui ne le cède à quiconque dans le monde, et nous devons partager notre prospérité avec ceux qui ont besoin de notre aide. Nous avons, envers tous nos citoyens, la responsabilité de leur ouvrir des perspectives d'avenir et de leur assurer justice et équité. Nous devons aussi essayer de contribuer au respect de ces principes dans le monde. Le Canada doit à ses amis et à ses alliés de faire sa juste part pour assurer la sécurité collective. Bref, les Canadiens ont l'obligation de contribuer à l'amélioration du sort de notre planète et de la sécurité de ses habitants.

Nous nous devons enfin de rechercher l'excellence sans relâche, nous portant à la défense de tout ce qu'il y a de mieux dans tous les champs de l'activité humaine. Nous ne ferons aucun compromis dans la poursuite des valeurs qui constituent le fondement moral de toutes les grandes nations.

Un Canada juste et équitable, généreux et tolérant, voilà le pays dont je rêve, et je vous invite à vous joindre à moi pour faire de ce rêve une réalité.